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一周囧事
大S随即附和徐若瑄，“有一次我的卸妆油瓶子破了，只好灌进矿泉水的瓶子里，隔天我忘了，口超渴，一口气喝了半瓶，刷了2天才去掉，但打

嗝打4天都是那味道，现在看到都还有阴影。看开点吧！”徐若瑄大笑：“哈哈哈！我非常明白！有没有发现姓徐的，都有点怪！”

美国老牌流

行歌手埃迪·费舍

于当地时间 9 月

22日在加州伯克利的家

中逝世，享年 82 岁。而

他先后与女星黛比·雷诺

斯以及“玉婆”伊丽莎白·
泰勒的婚姻同样也名声大

噪。在随后的第二天其家人

的声明中写道：“昨夜，这个世界失去了一位真正的象征美国时代的偶

像，整个世纪以来一个伟大的声音也永远离我们而去了。他是一位才

华横溢且值得尊敬的人。”

埃迪·费舍1928年出生于一个俄罗斯犹太移民家庭，1946年，埃迪开始和一些

乐队合作演唱，并在艾迪·坎特尔主办的电台节目中露脸，从此一唱成名，并在全美国红

了起来。作为前摇滚时代的一名歌手，埃迪是上世纪50年代最受歌迷喜欢的歌手之

一。

埃迪一生娶过5个妻子，其中第一任妻子黛比·雷诺斯是一位著名女星，

雷诺兹和埃迪曾被誉为“美国最受欢迎的夫妻”。而当时泰勒的丈夫、电

影制作人迈克·托德是埃迪的好友，他在一次坠机事故中丧生，埃迪

帮助安慰泰勒，日久生情，导致他和雷诺兹童话般的婚姻破裂。可几

年之后，泰勒离开埃迪，嫁给了演员理查德.伯顿。

埃迪后来也为这两段颇受争议的婚姻做出总结：“我

33岁时就已结过两次婚，娶了美国甜心和

美国的蛇蝎美人。两段婚姻都

以丑闻结束。”

一周囧事
徐若瑄上周在微博上大呼：“太苦！苦！苦！人生中第3次觉得刷牙好苦，太累不小心又把洗面奶当成牙膏挤在牙刷上给它刷下去！”中

秋节她陪爸爸吃涮涮锅，顺便借此清除洗面奶的苦味，“我用葱、蒜、萝卜泥、辣椒、酱油、麻酱大战今早的洗面奶！我就不信涮不掉！”

如烟花般耀眼——舒淇
尽管舒淇也拿过金马影后，但是她的性感和美丽似乎总是盖了她在演技上的风头。《无间

道》导演刘伟强曾经说过，“舒淇做‘花瓶’，没什么不好啊。”能当“花瓶”当到一线女星，并且还

能让男人和女人都觉得养眼的，目前华语影坛里的女星里，可能唯有舒淇可以做到。

记者：你在刘伟强的电影里多是以“花

瓶”形象出现，对此你怎么看？

舒淇：我在刘伟强的电影里戏份基本是

不多的，但是刘伟强懂得给演员发挥的空间，

我塑造角色的空间还是蛮大的。而

且跟他合作很好的，爱怎么演就怎么

演，他从不会给我规矩方圆。何况他的镜头

运用又那么好，会把我拍得很美。我当初进

娱乐圈就是刘伟强和文隽面试我的，他是看

着我这么多年如何成长起来的，已经对我了

解到连我的眼睫毛有几根都知道，熟知我的

脾气、个性、演戏的方法，所以他总是会找出

我不同的各个方面。

记者：在《精武风云·陈真》里你包揽了三

首歌曲，反响不错，想过出专辑吗？

舒淇：最主要还是因为角色是

歌女，不得不唱。其实原本我是

想找别的歌手来唱的，但是刘

伟强说不如你尝试一下，我

是不好推脱他才去录的。

其实很久以前想过出专辑，

但是现在完全没有这个想

法了，我觉得歌手的宣传、

工作不是很适合我。再说，

我又不是王菲、那英，干嘛

要出唱片啊。还是多一点

时间给自己的生活

吧，想唱的话去卡拉

OK就好。

我的出身，那是我经历过的过程

记者：你向往张曼玉现在的生活吗？

舒淇：我不向往。她不喜欢让人家控制，喜欢有自己的

主张，我欣赏她的个性和生活。但是我比较偏爱演戏多一

点，会在演戏和生活中取一个平衡，不会像张曼玉那样毅然

决然淡出娱乐圈。

记者：你的美丽、性感总是让人忽视了你的演技，对此

你怎么看？

舒淇：无所谓。一出道我就不会演戏，连什么叫电影我

都不懂，更没想过当个演技派。其实先靠我的外表和样子

来吸引导演和观众的目光，这没什么不好，不过我很幸运，

一路不断有很好的导演来找我拍戏，让我可以不断地积累

经验。但是如果观众看到的只是我性感的外表我也无所

谓，也不会介意人家评价我的演技好不好，我介意观众是否

喜欢看我演戏，如果看到我还是觉得会开心就OK。

记者：你有没有想过像纯情“花瓶”还能演多久？

舒淇：这个对我来说也无所谓，至少你演一个“花瓶”也

要是个好看的“花瓶”。我不会介意戏份多少，关键看自己

有没有进步，哪怕有一点点就够了。我很喜欢《The

Hours》(《时时刻刻》)这部电影，非常喜欢那三个女人的

戏，像梅丽尔·斯特里普出场了仅有5分钟却给我留下

深刻的印象，这个才是我想发展的方向。

记者：接拍侯孝贤的电影会有不同的感受吗？

舒淇：接他的戏是很痛苦的事情。他的电影属于精神

层面上的表达灵魂的东西，而且他要求演员24小时都

要在同一个状态之下，这对演员来说是很痛苦的，

尤其是像我这种希望私下有自己生活的人。我

跟张震拍《美好的时光》时，侯孝贤导演会

说你们片中是情侣关系，所以私下

你们也一定要多多互动，寻找到

默契。

记者：这么说你跟张震的绯

闻是侯孝贤“制造”出来的啊？

舒淇：没有没有。我是

开玩笑的。

转自《新京报》

别人忽略我的演技，我无所谓

我不是王菲、那英，干嘛出唱片

由英国秘密情报局授权、由英国贝尔法斯特女

王大学历史学教授基思·杰弗里撰写的新书《军情

六处》21日问世。新书中揭露了许多007的真实生

活。英国秘密情报局又称军情六处，隶属于外交

部，负责对外情报工作。秘密情报局是影片中詹姆

斯·邦德供职的机构。

现实中秘密情报局特工最大特点是行动自由，

但他们没有影片中邦德那般挥金如土的潇洒，相

反，现实中特工口袋里的钱捉襟见肘。另外，邦德

总是能够在险象环生的情形中脱身，而现实中的许多特工却在行动中失

去性命。

不过，杰弗里在书中描述的众多特工形象，还是与007系列小说和影

片中邦德极为相似。第二次世界大战期间，秘密情报局特工彼

得·塔泽拉被空投至纳粹控制的荷兰一处海岸，他涉水登

岸，脱掉特制的橡胶外套，展露出一套绅士晚礼

服，进入赌场，窃取情报；还有一名特工叫做比

尔·比菲·邓德代尔，他是007系列小说作者

伊恩·弗莱明的好友。邓德代尔嗜好“美

女、跑车”可能是他成为007原

型的重要原因。

泰坦尼克号
沉没另有其因

《军情六处》还原真实的007

老牌绯闻歌星
曾与泰勒结婚

男人悔婚，女人恨嫁
因为不喜欢女友是演员
所以宋柯和朱丹分手

朱丹和宋柯的恋情已成过去，

在上周，朱丹承认他们确实曾

经爱过，只是在《爱上女主

播》差不多杀青的时候二

人分手了。至于分手原因，“第一，

宋先生不喜欢女朋友是演员，我跟

他说我只是拍一部剧。另外他可

能没有想过我会去北京发展，他

觉得我的根在浙江卫视，会留在

杭州，其实浙江卫视是允许我去

北京发展的，只要我是台里的人

就行了。但那时没有及时沟通，所以他做了他

的决定。”这是否是婚姻里男人太自私的选择，

如果真的很爱，何必给对方那么多框框呢？

郭富城谈熊黛林
“对她不用承诺”

郭富城上周和李嘉欣一同

出席活动，得知对方怀孕后忙

主动恭喜，但郭富城表示自己还

没有结婚生子的计划，希望5年

后再做打算。一直不肯公开恋情

的他，笑言都想与大家分享感情

事，只是自己为人低调而不想多

讲。

提到何时与绯闻女友熊黛林

结婚生子时，郭富城说：“我相信人

生要结婚和生小朋友，但一定要

有计划，我还不知道什么时候，到时我会公布

的。(跟熊黛林有共识吗？)组织家庭不是一

个人计划，大家都要有共识。”被问对熊黛林

是否有承诺，郭富城笑称朋友不用承诺。

马琳微博晒第三者证件照

6 月底，马

琳和妻子张宁

益久拖不至的

诉讼官司终于

开庭审理，与张

宁益的言之凿凿相比，马琳一直噤口不语，

“国手”形象大跌。

关于马琳那位至今身份没有遭曝光的

神秘小三，张宁益告诉记者，前不久马琳在微

博上贴出了一张女孩的身份证，这个张姓女

孩正是曾被曝光的那位手背刺着“m”字母的

神秘第三者，而这张身份证的照片正是博主

本人（马琳）贴上去的，但仅仅几个小时后就

被删掉，张宁益认为这是那位第三者在向自

己炫耀示威。该女名叫张雅晴，生于 1982

年，身份证号显示她是河北邯郸人。

中秋佳节理应人月两团圆，但自从月前刘嘉

玲被指搭上内地富豪后，她与老公梁朝伟就很少

再一同现身。

今年7月，刘嘉玲与内地富豪的亲昵照曝光

后，老公梁朝伟每出席活动均三缄其口，两人关系

认真耐人寻味！7月27日，梁朝伟只是透过泽东

发言人响应：“我看过这些照片，觉得是正常社交，

我绝对信任刘小姐”；8月5日，梁朝伟现身上海活

动时神色凝重，一如以往保持缄默，未有为爱妻平

反，更一反常态临时取消娱乐记者访问；9月19日，

梁朝伟出席卡地亚上海派对时继续避谈嘉玲跟内

地富豪的绯闻，亦没有接受记者采访。

齐秦终于娶了雅雅？
公司说他没时间结婚

今年50岁的齐秦日前被传与

26岁女友雅雅注册结婚，但其所

属公司高层却予以否认。

前天，东南卫视《娱乐乐翻天》

踢爆齐秦与交往近5年的26岁女友

雅雅，日前在美国秘密结婚后返回北

京。但其所属公司高层否认说：“齐秦不

会避谈情事，但最近真的没有听说。他近期

在四川、江西各地演出，没时间结婚。”

和富商亲密照曝光后
伟仔再没和刘嘉玲一同现身

记者：你现在介意别人说你是拍三级片出身的吗？

舒淇：从出道到现在，我就完全没有介意过。没有经历

过那些哪会有我的现在？这倒不是说感激的心态，因为这

就是我经历过的一个过程。我不但不会否认过去，还会欣

然接受。

记者：当时接拍三级片就是为了赚钱吗？

舒淇：就是为了赚钱，很直接的想法，根本没想过进演

艺圈。开始是拍写真集，当时很小啊，人家说你很漂亮，就

很容易被人家说服。

记者：你也多次表达过

对爱情生活的向往，目前感情生

活仍是一片空白，是因为你比较被动吗？

舒淇：一方面是没时间，感情必须要建立在一个有时间

相处的基础之上吧。另一方面演员这种职业原本就给人一

种虚无缥缈的感觉，谁会觉得找演员有踏实感？

记者：嫁入豪门是不是你的目标？

舒淇：我自己是没有这种想法的，但是很多事情都没有

一个绝对，你现在想的不一定就是以后会有的。

据英国媒体22日报道称，英国女作家路易斯·帕滕在其新

书《Good as Gold》中披露，泰坦尼克号有两套截然相反的操作

系统，分别针对帆船模式和蒸汽船模式。出事当晚，邮轮不断地在两

种模式变换下航行。大副威廉姆斯·默多克在3公里外就发现冰山，

并下令“右满舵”，在旧系统中，其意思是向右转舵，在新系统下则是

向左转。她说，若不是“那个错误，他们本可轻松避开冰山”。

这本新书中还披露了沉船前4名主管的最后一次会议。据称，在

泰坦尼克号撞冰山后，邮轮主人伊斯梅敦促船长继续行驶，因此损

坏的泰坦尼克号在大海中“缓慢前进”10分钟，大大增加了

船壳中涌入海水的水压，让沉船时间提早数小时来临。帕

滕称：“距离最近邮轮的船当时在4小时航程

外，假如邮轮保持‘不动’，它就可以保持漂浮

等来救援。”


